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授業参観及び学級懇談会の中止について
授業参観及び学級懇談会は、当初２月２５日に予定しておりましたが、「まん延防止等重点措

置」の発令及びその後の延長により、中止とせざるを得ませんでした。今回も延期して実施でき
ないかと検討しましたが、３月２４日に行う卒業式の練習や準備の関係上、苦渋の判断でした。
保護者の皆様には、お子様の成長した姿を観ていただき、いっぱい褒めていただきたかったと

ころですが、このような形になり誠に残念です。何卒ご了承いただきますようお願いします。

「九州一周マラソン」の取組が新聞やテレビで紹介されました
３月３日（木）の熊本日日新聞の朝刊及び３月１０

日（木）の RKK 熊本放送局の情報番組「夕方ライブ
ゲツキン」で、５２年目を迎えた本校伝統の「九州一
周マラソン」の取組が紹介されました。

RKK 熊本放送局の取材では、早朝より、後生川 凜
アナウンサー他３人のスタッフが来校され、「九州一周
マラソン」に一生懸命に取り組む子供たちの様子を、
アナウンサー自ら一緒に走って取材されました。
この取材後の子供たちの走りは格段に良くなりまし

た。ちょくちょく歩いていた子供が歩かなくなったり、
始まりに間に合わずあまり走っていなかった子供が早
く登校するようになったりなど、好影響をもたらしま
した。
龍峯小学校の児童の体力は、八代市内でトップです。

これは、この毎日の「九州一周マラソン」の成果だと思います。また、続けることで、粘性・耐
性が自然と身についたり、走りきったときの達成感や自己肯定感が得られたりもします。この龍
峯小学校の力の源である「九州一周マラソン」の取組が今後も発展することを願っています。

「２分の１成人式」を行いました
３月９日（水）、４年生児童は、「２分の１成人式」

に参加しました。本来なら、保護者の方をお招きし、
お子様のこれまでの成長を見ていただいたり、今後の
決意を聞いていただいたりしたいところでしたが、ま
ん延防止等重点措置の延長により、今回は式の様子を
撮影したものを１人１台タブレットパソコンに保存し、
各ご家庭でご覧いただくようにしました。
子供たちは、式に大変真剣に参加し、全員素晴らし

い発表をしました。その姿から、もうすぐ高学年にな
る自覚を感じました。
※「２分の１成人式」とは、４年生の国語の教科書
の『１０さいを祝おう』という単元で行う、「１０年間を振り返って文集を作ろう」「心に
残る発表会をしよう」などの学習をきっかけに、徐々に全国に広まったものです。

卒業式・修了式（予定）を行いました
本日３月２４日（木）に卒業式を行い、１７名の６年生が学び舎を巣立っていきました。
６年生は、この１年間、常に、九一マラソンを意欲的に走ったり、５つ星の挨拶をしたり、下

級生に優しく接したり、一生懸命に勉強したり、掃除に励んだりしていました。その姿は、まさ
に、下級生の良き模範であり、龍峯小学校のリーダーにふさわしいものでした。
この６年生１７名の今後の活躍を心より応援しています。
また、５年生以下の修了式を明日（２５日）行う予定です。５年生以下の子供たちもこの１年

間、何事にも本当に良く頑張り、大きく伸びました。これを次年度に繋げてほしいと思います。

1年間ありがとうございました
「校長室だより」を１年間、お読みいただき、誠にありがとうございました。この通信が、ご

家庭や地域と学校をつなぐものになっていたならば幸いです。
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